

Das Buch der deutschen Schicksalsstunde

Die neue Welt Unsere Rettung

Welt-Wende,

denn es bringt alle uneingestanden feelischen Komplexe zur Auslösung, welche die aus dem fernen und nahen Osten — aus der schwarzen Welt Afrikas — aus dem Bolschewismus — aus dem Über-Industrialismus Amerikas — und vor allem aus der unhaltbar drohenden inneren Zersetzung Europas — herrschenden Gefahren in jedem Kulturmenschen aufgestaut haben. Die Horizonte der in diesem Buche sich auftuenden Schauung weiten sich vor unserem Auge schon beim Überblicken des Inhaltsverzeichnisses auf der ersten Seite dieser Ankündigung. Das sehr praktische und bereits vorbereitend von führenden Kreisen in Angriff genommene Ziel eine

Mobilisierung aller schöpferischen Jugendkräfte

hat dieses Buch hervorgebracht. Sein Inhalt wird vielfach eine ganz neue Einstellung Deutschlands herbeiführen; deshalb sind dem Buche auch die hochinteressanten Entwürfe zu Projekten angefügt, die der Verfasser — gestützt und gefördert von einer Reihe hervorragender Persönlichkeiten aller Berufskreise und Richtungen — entworfen hat. Deren tatsächliche Durchführung ist von maßgebenden Stellen bereits in ernsthafte Erwägung gezogen worden. Dieselben gipfeln in dem Nachweise, daß Deutschland über die Jugendkräfte in besonderem Maße verfügt, welche erforderlich sind um aus dem

Bankrott der alten Welt

eine neue Welt hervorgehen zu lassen, in welchem Deutschland wieder in seiner tatsächlichen Bedeutung entsprechende Stellung unbestritten einnehmen kann und wird. Die Vorschläge, deren Diskussion und bevorstehende Ausführung die öffentliche Meinung voraussichtlich sehr lebhaft beschäftigen wird, gipfeln in dem

Reichshaus deutscher Kultur und Kunst — als Hort der jungen Welt

Dasselbe wird die Akademie der Zukunft umfassen, deren Tätigkeit insbesondere die künstlerischen Kräfte zur Durchgeistigung und Ausgestaltung des Volkslebens selbst anleiten und dem gesamten Daseins- und Arbeits-Prozess des gesamten Volkstums zu einem Kultur-Erlebnis erheben wird. Ganz besondere Aufmerksamkeit wird die Tätigkeit dieser Akademie neuen Stiles der Durchgeistigung und künstlerischen Rhythmisierung der Leibesübungen zuwenden. So tritt denn auch im Verlaufe dieser, vielen sicherlich zunächst höchst überraschend vorkommenden Ausführungen

der Sport

in eine ganz neue Beleuchtung und gewinnt eine bisher kaum geahnte Wichtigkeit! Weltgehende Beachtung findet es auch an maßgebenden Stellen, daß der Verfasser, dem es, wie gesagt nur um praktische Wirkung zu tun ist, die Zusammenfassung und Mobilisierung der bisher teils brach liegenden, teils falsch angelegten schöpferischen Jugendkräfte in Gestalt einer

Ausstellung neuen Types

Hugo Schmidt · Verlag · München